



Werkkommission

JAHRESBERICHT 2024

Die Werkkommission traf sich für die Bearbeitung ihrer laufenden Geschäfte und Aufgaben zu 16 ordentlichen Sitzungen. Zusätzlich nahm der Werkkommissionspräsident an verschiedenen Sitzungen teil. Dies auf Grund von Detailabklärungen der laufenden und neuen Geschäfte, mit der die Werkkommission beauftragt wurde.

Nachfolgend wiederum ein Auszug über einige Tätigkeiten im vergangenen Jahr 2024:

Verstärkung im Werkhof «Technischer Dienst»

Die an der Gemeindeversammlung im Dezember 2023 beantragte Stelle für den Technischen Dienst, wurde im Januar 2024 öffentlich ausgeschrieben und wir durften diverse Bewerbungen in Empfang nehmen. Nach diversen Bewerbungsgesprächen durch Andreas Bruder und Oscar Gerber haben sie sich für Michael Lüscher entschieden. Am 01. April 2024 trat er seine Stelle im Werkhof an und wir wünschen ihm viel Spass bei seiner täglichen Arbeit in Winznau.

Versickerungsanlage Langgasse

Nach der dritten Eingabe des Baugesuches beim Kanton Solothurn haben wir die Baubewilligung endlich erhalten. Die Vorbereitungen sind gestartet und die Bauarbeiten werden voraussichtlich im Sommer 2025 erfolgen.

Sanierung Kanalisation und öffentliche Beleuchtung Losterfer- Eichackerstrasse

Am 29.04.2024 starteten die Bauarbeiten an der Losterfer- und Eichackerstrasse für die Kanalisationsleitungen und den Ersatz der öffentlichen Beleuchtung, die auf die LED-Technologie umgestellt wurde. Nebst den Arbeiten, die durch die Einwohnergemeinde veranlasst wurden, hat die Bürgergemeinde einen Teil der Frischwasserleitung ersetzt und die Primeo Energie ihr Stromnetz erneuert und zum Teil ausgebaut. Die Bauarbeiten kamen Planmässig voran und so konnten die Hauptarbeiten an der Losterferstrasse während den Sommerferien durchgeführt und abgeschlossen werden. Der Schulweg war so zu jeder Zeit gewährleistet.

Sanierung von Flurwegen

Wie jedes Jahr durften wir auch im 2024 wieder Flurwege sanieren. Diesmal waren es drei Naturstrassen und eine Belagstrasse und dabei durften wir dank unserem Flurreglement wiederum auf die finanzielle Unterstützung vom Kanton Solothurn zählen. Diese Sanierungen helfen uns mit unser Naherholungsgebiet zu erhalten.

Grabräumung auf dem Friedhof

Die Werkkommission hat gemäss dem Friedhof- und Bestattungsreglement die Aufhebung von Gräbern auf verschiedenen Grabfeldern im letzten Jahr geplant, bei denen die Grabesruhe 25 Jahre erreicht wurde. Im letzten Jahr waren Urnenhain, Urnengräber, sowie Erdbestattungen betroffen. Die Räumungen wurden nach öffentlicher Publikation auf diversen Wegen durch den technischen Dienst vorgenommen.

Im 2024 blicken wir auf ein eher ruhigeres Jahr zurück. Auch wenn vieles in der Gemeinde nicht sichtbar ist oder wird, Arbeit gibt es immer. Sei es für den Ersatz der alten Strassenbeleuchtung, Unterhalt diverser Drainageleitungen, usw...

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Kommissionsmitgliedern recht herzlich für ihr Engagement und die stets angenehme Zusammenarbeit bedanken. Ein spezieller Dank geht an unseren Leiter Technischer Dienst Andreas Bruder, dem Gemeinderat, der Verwaltung sowie den anderen Kommissionen für ihre Unterstützung im vergangenen Jahr.

Für die Werkkommission: Der Präsident Hubert Stalder